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Il nostro Team



Gentili cittadini, mi chiamo Bacchi Maria Piera detta Mariella, ho 58 anni, sono una 
ex bancaria ora coadiuvante agricola, sposata e madre di due ragazze.

Sono impegnata in politica da sempre: sono stata per 5 anni Consigliere Comunale 
a Valera Fratta e negli ultimi 15 anni sono stata prima Consigliere poi Assessore 
a Casalmaiocco. In particolare, nell’ultimo mandato, sono stata Assessore alla 
Pubblica Istruzione, al Sociale, alla Cultura, allo Sport, alle Politiche giovanili ed 
all’Associazionismo.

Mi candido a Sindaco di Cervignano d’Adda con la lista civica RiCervignAmo. 

Perché questo nome? 
Perché vogliamo una ripartenza e la vogliamo perché amiamo questa comunità.
Partiamo con una lista nuova, rinnovata al suo interno e con un programma semplice 
ma ambizioso, nel solo interesse di questo paese.

Insieme al gruppo ho individuato una serie di obiettivi per dare il meglio, basandomi 
su tre principi fondamentali: la trasparenza, la partecipazione e la sostenibilità.

Mi rendo disponibile al confronto con voi cittadini, portando con me l’esperienza e la 
voglia di impegnarmi. Sarà un piacere per me incontrarvi ora ed in futuro.

Chiedo a tutti fiducia ma soprattutto confido nei giovani, affinché possano 
avvicinarsi all’impegno politico poiché saranno loro il futuro del nostro paese.

MARIA PIERA BACCHI • DETTA MARIELLA
Nata a Milano il 21 marzo 1966

Mariella



FEDERICA FANTI • Nata a Lodi il 23 agosto 1977

Sposata e madre di tre figli. Residente da sempre a Cervignano d’Adda.
Sono Consigliere di maggioranza da dieci anni, faccio parte del “Controllo 
del vicinato”, sono benvoluta da tante persone. Mi piacerebbe rimettermi in 
gioco portando la mia esperienza e le mie idee al servizio della comunità per 
migliorare sempre di più la situazione del nostro paese.

LUCIANO MAFFONI • Nato a Codogno (LO) l’11 agosto 1974

Sposato e padre di due figlie, lavora in azienda agricola e attualmente 
Consigliere di maggioranza. Residente a Cervignano d’Adda da 15 anni.
Sono volontario della Proloco “I Saltafoss” da dieci anni, sono una persona molto 
attiva e disponibile e faccio parte del progetto del “Controllo del vicinato”. 
Ho voglia di impegnarmi per il bene della nostra comunità.

LUCA RAIMONDI COMINESI • Nato a Lodi l’8 novembre 2001

Residente da sempre a Cervignano d’Adda, studente laureando in 
Scienze politiche ed attualmente lavoratore presso un supermercato.
Da due anni sono socio e volontario della Proloco “I Saltafoss” e da novembre 
svolgo attività di formazione presso l’Associazione “Educativamente”. Vivo a 
pieno la comunità e mi impegno per creare un vero senso di unione.

CARLO CAMPAGNOLI • Nato a Milano il 26 ottobre 1982

Residente a Cervignano d’Adda dal 2010. Impiegato in un’azienda che si 
occupa di servizi energetici e contratti di fornitura Gas ed Energia Elettrica.
Il mio impegno sarà quello di ascoltare e capire le reali problematiche del 
nostro paese per lavorare con il gruppo nella ricerca di soluzioni sostenibili e 
realizzabili.

FRANCESCO GUERRINI • Nato a Vizzolo Predabissi  il 28 settembre 1997

Laureato in Scienze Politiche e delle Relazioni Internazionali e residente 
da sempre a Cervignano d’Adda. Volontario presso il Comune nel 2020, 
da circa 8 anni allenatore di Scuola Calcio nell’Atletico QMC.
Sono pronto a mettermi in gioco e mettere a disposizioni le mie competenze 
per il futuro del nostro paese.



ORAZIO GIUSEPPE PINGO • Nato l’1 febbraio 1975 a Solingen (Germania)

Residente a Cervignano d’Adda da 5 anni, sposato ed imprenditore.
Frequento molto il paese e mi piace ascoltare la gente, soprattutto i nostri 
giovani. Vorrei impegnarmi per il nostro paese soprattutto per i ragazzi che 
saranno il nostro futuro.

MICHELE GRUGNI • Nato a Vizzolo Predabissi (MI) il 23 gennaio 2002

Residente a Cervignano d’Adda da sempre. Coadiuvante agricolo presso 
l’azienda agricola di famiglia.
Metto a disposizione della comunità le mie conoscenze e le mie abilità per il 
benessere del paese.

SIMONA SACCOMANO • Nata a Milano il 10 novembre 1969

Responsabile amministrativa, contabile e ufficio bandi per una società 
di recupero crediti. Vivo a Cervignano d’Adda da 10 anni. La mia curiosità è 
stata più volte una spinta per il raggiungimento dei miei traguardi sia in ambito 
personale che professionale. Quando mi pongo un obiettivo mi impegno al 
massimo per portarlo a termine.

GIANLUIGI CUGINI • Nato ad Alzano Lombardo (BG) il 12 agosto 1969 

Residente a Cervignano dal 2018, sposato e padre di 4 figli. Imprenditore 
e dirige l’azienda di famiglia che opera nel mondo agroalimentare.
Credo nalla Famiglia, nel potenziale delle persone, nello sviluppo economico, per 
il benessere dell’individuo. Metto a disposizione le mie competenze,  incarnando 
appieno l’idea di nuovo che contraddistingue questa lista.

MARINA BUGO • Nata a Monza (MB) il 7 luglio 1978

Residente a Cervignano d’Adda dal 2008, sposata e madre di due figlie.
Lavoro nell’interland milanese come Assistente sociale dal 2002.
Mi impegno per promuovere connessioni virtuose e una comunità solidale.



T R A S P A R E N Z A

P A R T E C I P A Z I O N E

E C O S O S T E N I B I L I T À



Cervignano è un paese che merita di essere amministrato con determinazione, 
coraggio e competenza, pur nella consapevolezza della complessità generale di 
questo momento storico.

Il documento che la nostra lista presenta vuole stabilire le linee guida sulla base 
delle quali il nostro gruppo potrà lavorare nel prossimo quinquennio. 
Vogliamo innanzitutto tenere presenti tre importanti principi:

TRASPARENZA:

priorità, per condividere gli obiettivi che saranno perseguiti 
dall’Amministrazione, con il Cittadino che sarà quindi protagonista in prima 
persona della vita amministrativa del Comune;

PARTECIPAZIONE:

traguardo, perché ciascuno possa proporre alla Amministrazione la propria 
visione al fine di perseguire il bene comune, con idee e competenze diverse e 
specifiche;

SOSTENIBILITÀ ECOLOGICA, SOCIALE ED ECONOMICA:

temi fondamentali di questo terzo millennio affinché l’educazione per 
l’ambiente possa diventare una forma di mentalità sociale, una forma di rispetto 
verso gli altri e un vantaggio per se stessi. Possiamo partire ad educare dalla 
scuola, il luogo principale per attivare progetti sulla sostenibilità e sul patrimonio 
culturale.

ORA, UNA STORIA NUOVA,
SCRIVIAMOLA INSIEME



AMBIENTE

La Natura è una risorsa preziosa che ci offre tutto quello di cui abbiamo bisogno 
per vivere. La nostra priorità è quella di educare adulti e bambini a migliorare il 
comportamento verso  l’ambiente poiché da esso dipende il nostro benessere. 
Il tema della salute e quello del pianeta oggi sono più che mai intrecciati. 

Il nostro obiettivo è quello di:

Promuovere attività di educazione ambientale nelle scuole

Avviare il procedimento di «Comunità energetica» con 
l’installazione di impianti fotovoltaici sui tetti di proprietà 
comunale che permetterà di produrre energia ed ottenere un 
cospicuo risparmio sul bilancio di Amministrazione

Mantenere una costante sistemazione e cura del verde pubblico 
e dei parchi favorendo la formazione di gruppi di volontari a 
supporto

Agevolare le giornate di plogging (attività che consiste nella 
raccolta dei rifiuti camminando) in collaborazione con CEM 
Ambiente e tutti i cittadini, grandi e piccini.



SALUTE
La salute è per noi una priorità, tant’è che è tutelata e protetta nell’art. 32 
della Costituzione. Dati e recenti statistiche sul territorio lodigiano ci chiedono 
attenzione, informazione, collaborazione con l’ASST e le Associazioni del 
territorio per favorire la prevenzione.

Il nostro obiettivo è quello di:

Illustrare al Cittadino, tramite brochure, tutti i servizi attivi 
in Comune (orari ambulatori, punto prelievi…).

Inviare una comunicazione periodica (tramite whatsapp, mail, 
sito) sul tema “salute del mese” come promemoria 
di prevenzione,

OPEN DAY DELLA SALUTE: promuovere iniziative di educazione 
organizzando incontri e mettendo a disposizione, gratuitamente, 
degli specialisti per consulenze alla salute.

Avere piena collaborazione con i medici del paese



TRASPORTI E VIABILITÀ

La qualità della vita, in un paese come Cervignano, passa attraverso dei buoni 
collegamenti con i paesi limitrofi e le città. Sentiamo fortemente il dovere 
di monitorare questo settore, consapevoli delle difficoltà che le aziende di 
trasporto pubblico stanno attraversando in questi ultimi anni. 

Il nostro obiettivo è quello di:

Collaborare con l’Azienda di trasporto pubblico al fine di trovare 
una soluzione circa le attuali criticità e rendere i mezzi più fruibili 
a pendolari, studenti e cittadini;

Verificare e manutenere il manto stradale e la segnaletica;

Rivedere la viabilità con la collaborazione di professionisti;

Sostenere la formazione di gruppi di volontari (dotati di apposito 
abbigliamento e strumenti) affinché possano controllare l’entrata 
e l’uscita dei bambini dalla Scuola Primaria;

Prestare attenzione alla viabilità dei pedoni, dei ciclisti e degli 
automobilisti individuando aree critiche in paese con 
eliminazione delle barriere architettoniche.



URBANISTICA E TERRITORIO

Crediamo sia nostro dovere dare al cittadino un ambiente di vita adeguato 
ai tempi; il territorio non è uno spazio da utilizzare, ma una risorsa da 
amministrare con perizia e responsabilità.

Il nostro obiettivo è quello di:

Sviluppare una attenta programmazione del territorio.

Portare a compimento il progetto definitivo per la realizzazione 
della Palestra nel giardino della Scuola Primaria. Tale progetto è 
stato a suo tempo approvato ma non finanziato. Sarà nostra cura 
cercare nuovi bandi che ci rendano possibile la realizzazione.

Salvaguardare i beni architettonici presenti, 
dandone il giusto risalto.

Valorizzare le strutture e gli spazi esistenti sul territorio.

Valorizzare la piazza del Municipio



POLITICHE DI BILANCIO

Nella gestione delle risorse che si renderanno necessarie per l’attuazione delle 
proposte da noi formulate, nel rispetto delle normative vigenti, la nostra lista 
adotterà, il principio della diligenza del “buon padre di famiglia”. 

Fonderemo le nostre azioni politiche sul fatto che il denaro pubblico debba 
essere impiegato attentamente, senza sprechi e nell’esclusivo interesse della 
collettività. 

Intendiamo nello stesso tempo, avere un approccio dinamico riguardo all’attività 
amministrativa, affinché il nostro Comune si faccia promotore di iniziative 
virtuose che possano migliorare la qualità della vita dei nostri cittadini.
A tal proposito ci attiveremo per una ricerca sistematica di fondi Regionali, 
Ministeriali ed Europei destinati a piccoli comuni e mirati a progetti precisi.



SICUREZZA

La qualità della vita di un paese si misura anche dal suo livello di sicurezza. 
I nostri cittadini hanno bisogno di sentirsi sereni e protetti. 

Il nostro obiettivo è quello di:

Efficientare e completare il parco telecamere 
esistenti sul territorio.

Aumentare la sicurezza dei cittadini con azioni tese a contrastare 
i furti, il vandalismo e le truffe che spesso colpiscono le categorie 
più deboli.

Rivisitare il progetto «Controllo del vicinato», strumento 
che presuppone la partecipazione dei cittadini residenti in 
determinate zone e la loro collaborazione con le Forze dell’Ordine.

Cooperare con l’Unione di Polizia Locale e con i Carabinieri per 
avere una più costante presenza degli agenti sul territorio. 



FAMIGLIE, GIOVANI 
E ANZIANI

Il tema delle famiglie, dei giovani e degli anziani ci sta particolarmente a cuore. 

Il nostro obiettivo è quello di:

Mettere a disposizione dei giovani più spazi possibili per 
permettere loro di studiare, di fare sport e di svagarsi ma 
soprattutto ci assumeremo l’impegno di ascoltarli insieme alle 
Associazioni e alla Parrocchia, creando un “Tavolo delle Politiche 
Giovanili”. Ci metteremo anche al lavoro, insieme a loro, per dare il 
via ad un gemellaggio con un Paese Italiano ed Europeo.

Sostenere sempre più progetti per 
le persone anziane mantenendo 
anche il contatto con UNITRE 
(Università della Terza età) di Lodi 
per ampliare il pacchetto di attività 
già esistente per gli over 60.

La famiglia è il nostro valore 
più grande e sarà al centro del 
nostro programma. Vogliamo 
rispondere ai bisogni dei nuclei 
famigliari mettendo in campo 
servizi di qualità economicamente 
convenienti. 



ISTRUZIONE

Il dialogo tra Scuola, Famiglia e Comune è necessario per costruire un rapporto di 
responsabilità con le nuove generazioni. L’istruzione è la chiave per il futuro dei 
nostri ragazzi ed il nostro sostegno sarà sempre la nostra priorità.

Il nostro obiettivo sarà quello di:

Sostenere la nostra Scuola Primaria e la Scuola dell’Infanzia 
Parrocchiale garantendone la continuità sul territorio anche in 
presenza di calo demografico

Potenziare, in collaborazione con la biblioteca, i laboratori di let-
tura finalizzati a favorire la fruizione dei servizi culturali da parte 
delle fasce più giovani della comunità;

Garantire ai bambini ed alle famiglie servizi più flessibili per 
rendere effettiva la conciliazione tra tempi di cura familiare e 
tempi lavorativi.



SOCIALE

Tanto è stato fatto dal Comune di Cervignano in questi anni per il sociale. Come 
altri Comuni Lodigiani i servizi sono gestiti in collaborazione con l’Azienda 
Speciale Consortile del Lodigiano per i Servizi alla Persona. Sarà nostra cura, 
sempre, aiutare le persone più fragili, deboli ed in situazioni di difficoltà 
economica.

In particolare, il nostro obiettivo sarà quello di:

Promuovere e sostenere l’occupazione, anche per soggetti 
portatori di specifiche fragilità, attraverso la ricerca attiva del 
lavoro (accesso a servizi di inserimento lavorativo protetto e 
borse lavoro),

Sostenere i giovani in cerca di prima occupazione attraverso 
l’accompagnamento sociale a bandi provinciali rivolti a tale 
tematica e servizi specifici,

Coadiuvare i cittadini per la presentazione delle domande ai 
diversi bandi per nidi gratis, educativa domiciliare e altri servizi 
sociali,

Creare gruppi di volontari, che purtroppo sono sempre meno, 
che aiutino per il trasporto disabili, anziani e persone bisognose, 
utilizzando gli automezzi messi a disposizione dal Comune 



CULTURA, ASSOCIAZIONISMO 
E TURISMO

La cultura è il perno, la colonna portante del nostro Paese. L’Italia è ricca di storia 
e di posti meravigliosi da valorizzare, iniziando proprio dalle nostre piccole realtà.
Partendo da questa consapevolezza e con l’intento di conservare le nostre 
tradizioni, vorremmo proporre percorsi culturali che terranno conto dei “tesori” 
lodigiani e d’Italia. In questo progetto sarà necessaria la collaborazione di tutti a 
partire dalle Associazioni e dalla Biblioteca. 

Il nostro obiettivo è quello di:

Valutare un percorso per aderire al Sistema Bibliotecario 
Lodigiano che permetterà agli abitanti di Cervignano di avere a 
disposizione circa cinquecentomila fra libri, prodotti audiovisivi 
ed elettronici, che potranno essere presi in prestito o consultati 
in biblioteca. In questo modo vorremmo favorire ed aumentare 
l’afflusso di utenti e creare un ambiente confortevole adatto alla 
lettura ed allo studio.

Dare continuità e valorizzazione alle attività svolte dalle 
Associazioni del territorio, riconoscendole come veri e propri 
servizi rivolti alla collettività,

Valorizzare delle piste ciclabili promuovendo iniziative e 
giornate in bicicletta e a piedi. Vorremmo inserire Cervignano 
in un “percorso turistico” essendo vicini al percorso della “Via 
Francigena” e vicini alla “Strada dei sapori e del vino” di San 
Colombano al Lambro.



SPORT

Lo sport, insieme alla scuola, rappresenta uno degli attori principali nel percorso 
di sviluppo dei nostri giovani, poiché è in esso che possiamo trovare gli stimoli 
valoriali e culturali per diventare le donne e gli uomini di domani. Lo sport è un 
momento fondamentale per la socializzazione e praticarlo in maniera costante è 
chiave per il mantenimento della salute fisica e mentale delle persone.

Il nostro obiettivo è quello di:

Promuovere la pratica sportiva, soprattutto tra i più giovani, 
come momento di aggregazione, crescita e confronto, attraverso 
giornate dedicate alle scuole. È necessario che la scuola torni 
ad essere la base per la diffusione dell’educazione motoria e 
sportiva,

Organizzare eventi e “Giornate dello Sport” sul nostro territorio.

Dare continuità e valorizzazione alle società sportive del territorio 
ed alle loro attività



Roma, mercoledì 20 marzo 2024
Udienza Generale

  “La prudenza è la qualità di chi è chiamato a governare: sa che 
amministrare è difficile, che i punti di vista sono tanti e bisogna cercare 

di armonizzarli, che si deve fare non il bene di qualcuno ma di tutti.” 

- Papa Francesco -


